長谷地区で平成17年から植えはじめたユズの苗木が 育ち、この冬、初めて約30%の実をつけました。

このユズは、平成 16年の台風 23号による被害を受 けた同地区で、市の「農村復興地域づくり事業」を活用 して新しい村づくりとして「ゆずの里・長谷」を目指そ うと、地元住民と「ふるさとボランティア」の皆さんな どが大切に育ててきたもの。ユズは12月8日に長谷公 民館で販売され、長谷地区の日限地蔵の参拝客やかつて ボランティアに参加した人たちでにぎわっていました。

初めての収穫を喜ぶ剛谷進さん▶



# のど自慢 歌声を全国に

11月17日、「NHK のど自慢」が総合文化会館から 生放送されました。

これは、市制施行70周年・総合文化会館開館30 周年を記念して開催されたもので、市内外の参加者は 舞鶴から自慢の歌声を全国に届けました。

【ステージの様子

# アートな赤れんがパークの夜

11月30日~12月25日の間、赤れんがパークで「舞 鶴赤れんがイルミネーションアート 2013'」が実施さ れ、多くの来場者が訪れました。

また、赤れんが5号棟内では「プロジェクションマッ ピング」による驚きの映像作品が、高さ約4%に積み 上げられた立方体に映し出され観客を楽しませていま した。

幻想的な空間となった赤れんがパーク▶



# このタカラモノを未来へ

12月1日、市政記念館ホールで、舞鶴市のイメー ジソングを作曲・編曲した Ćhicago Poodle が、アー リークリスマスライブを開催。

次々とオリジナル曲を披露し、観客を魅了しました。 アンコールでは「My hometown 舞鶴 - このタカラ モノを未来へ一」を演奏。会場内は熱気と興奮に包ま れました。

◆市政記念館ホールで演奏する Chicago Poodle

# ▶ 初めてのレスリング

11月24日、文化公園体育館で「レスリングを楽 しもう!」が開催され、子どもたち(幼児・小学生) 約70人が初めてレスリングを体験しました。

これは平成27年のインターハイ舞鶴開催と舞鶴市 レスリング協会発足を記念して開催されたもので、ゲ スト講師として招かれた日本代表選手の松本真也さん と高谷惣亮さんらが、子どもたちにレスリングの楽し さを教えました。





●瑞宝単光章 梅本正之(白浜台) 梅本正之(白浜台) 梅本正之(白浜台) 華原義則(行永) 藤原義則(行永)



上田萌(舞鶴市出身)

三和

渡邉浩

(亀岩町)

**双国最影** 



①松本選手にタックル ②日本代表選手のデモンストレーション ③高谷選手 に教わる初めてのレスリング ④楽しみながら学ぶ ⑤みんなで基本動作

# ちびっ子レスリング教室が始まります

【日時】1月31日~3月28日までの毎週金曜日(計9回) 19 時~ 20 時 30 分 【場所】北吸多目的施設

【対象】おおむね5歳~中学生

【定員】先着30人 【参加料】500円

【申し込み方法】1月24日 金までに住所、氏名、学校(学 年、未就学児は園・所名)、保護者名、電話番号をファ クスか電子メール (suposin@city.maizuru.kyoto.jp)

で、スポーツ振興課(☎ 66·1058、KX 62·9897)へ。

危險業務從事者叙勲

≥瑞宝双光章

(福来)

(愛宕

(女布)

秋の叙勲

# 高橋淑郎 (森)

大臣表彰、

全国大会出場者を紹介

# 金国大会盟場がめでとう

産大臣表彰